

Camagüey, 30 ago.- El reinicio de las actividades académicas en la Universidad de Camagüey (UC) Ignacio Agramonte Loynaz tendrá lugar el próximo 6 de septiembre en la modalidad a distancia, debido a la complicada situación epidemiológica que enfrenta la provincia y el país.

Según el cronograma general para el reinicio de la etapa escolar, del 6 de septiembre al 29 de octubre se dará continuidad y cierre al primer período, en el que cada carrera y facultad realizarán los reajustes curriculares necesarios y las precisiones para cada tipo de curso y año académico, garantizando el cumplimiento del currículo base.

En ese sentido se informa que para los alumnos de primer año del Curso Diurno, a partir de septiembre se organizarán reuniones con esos estudiantes en todos los municipios y distritos de la ciudad cabecera, y se evaluará la posibilidad en otras provincias.

Además, entre el próximo mes y el de octubre tendrán lugar encuentros con presencialidad relativa, y podrán utilizarse diferentes escenarios formativos, sobre todo para los de primer año.

En el caso de los restantes años, la planificación y organización del proceso de formación, en septiembre y octubre de 2021, será teniendo en cuenta las modalidades de estudio semipresencial y a distancia; en tanto cada carrera diseñará las actividades para la evaluación.

Por otra parte, del 6 de septiembre al 30 de noviembre la institución dará prioridad al desarrollo del proceso de culminación de estudios de los educandos de último año para todos los tipos de cursos.

Para garantizar la graduación de los más de dos mil estudiantes, la dirección de la UC busca promover el contacto con los tutores para precisar detalles del desarrollo de los ejercicios de culminación de estudios y eximirá a aquellos alumnos con resultados relevantes en la docencia y/o la investigación.

También se considerarán eximidos los Títulos de Oro y los Premios al Mérito científico; mientras que el resto podrá realizar su ejercicio mediante la presentación al tribunal designado de su trabajo de diploma o por medio de exámenes estatales.

En el caso de los alumnos que no son de Camagüey, se planificarán encuentros presenciales con los tutores, garantizando la transportación de los profesores en casos necesarios. Además, si las condiciones epidemiológicas lo permiten, en la última semana de septiembre de 2021 comenzarán concentrados con los de municipios a partir de la creación de capacidades en la residencia estudiantil, y en octubre con los de otras provincias.

Las graduaciones se desarrollarán en la primera quincena de diciembre y si el escenario epidemiológico mejora, el inicio del segundo período del curso con presencialidad y una incorporación escalonada de la matrícula está previsto para el 1ro. de noviembre. **(Alexei Nápoles González/ periodista en Universidad de Camagüey)**